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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Stefan Markowitz 
und Kollegen 
an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur 
betreffend Museumsquartier - finanzielle Gebarung 
 

Laut dem Kulturbericht 2011 (III – 340. d.B.) sanken die Besucherzahlen im 

Museumsquartier von 1.490.887 Besuchern im Jahr 2010 auf 1.342.138 Besucher im Jahr 

2011. Das bedeutet einen Rückgang von fast 10%. Das negative Finanzergebnis 

verbesserte sich im selben Zeitraum von -2.185.000 auf -785.000.  

 

Aus diesem Grund stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesministerin für 

Unterricht, Kunst und Kultur nachstehende 

 

ANFRAGE: 
 

1. Wie hoch waren die Rücklagen in den Jahren 2007, 2008, 2009, 2010 und 2011? 

2. Wie hoch waren die Anschaffungen in den Jahren 2007, 2008, 2009, 2010 und 2011? 

3. Wie hoch waren die Personalkosten in den Jahren 2007, 2008, 2009, 2010 und 

2011? 

4. Wer waren die Wirtschaftsprüfer in den Jahren 2007, 2008, 2009, 2010 und 2011? 

5. Was wird getan, um mehr Besucher in das Museumsquartier zu bringen und welche 

Maßnahmen werden Sie setzen, damit das Finanzergebnis spätestens 2013 positiv 

wird? 
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